

La UNE

Lundi 2 septembre 2024

Étienne MOLIA, Un Grand Gosiérien honoré par la Municipalité

Vendredi 23 août 2024, la municipalité a inauguré la statue d'Étienne MOLIA installée à l'entrée du parc paysager du Calvaire. Cet illustre homme engagé est un pilier de notre communauté et un défenseur infatigable des personnes en situation de handicap. Sa contribution à la ville du Gosier en tant que maire adjoint et à travers ses actions associatives a changé des vies, créant un espace de dignité et d'acceptation pour tous. La famille en compagnie de quelques personnalités ont assisté à cette inauguration et ont partagé de nombreux témoignages ainsi que des anecdotes au public.

Le 13 avril 2012, c'est un grand homme qui s'en est allé, mais son esprit continue de vivre à travers l'association KAHMA et bien d'autres initiatives.

Liliane MONTOUT, Maire du Gosier, Sandra MOLIA, Conseillère municipale aux cotés de son père et Wennie MOLIA, 3^{ème} adjointe au Maire, Vice-Présidente de la Commission Animation du Territoire



Richard-Viktor SAINSYLY, artiste plasticien concepteur de la statue



Gosier, ville sportive et culturelle :
Estime de soi & Performance

